



Action caritative/Charity action

Au Népal un village, Une amitié en marche



MARDI/TUESDAY
29/11/2016
Restaurant JDE
12h30-14h00



Les Comités du personnel CESE-CdR soutiennent les actions de l'association "Au Népal un village, Une amitié en marche" qui œuvrent pour le développement du village de Basa Rapcha au Népal.

« Au Népal, un Village, une Amitié en marche » œuvre déjà depuis vingt ans pour ce village de Rapcha, de 1800 personnes, situé à environ 50 km au sud de l'Everest. Elle a à son actif la construction d'écoles, d'un pont, d'un dispensaire, la fourniture de matériel médical, elle finance aussi le salaire d'une infirmière, d'un professeur et propose des treks solidaires.

Suite aux tremblements de terres en avril et mai 2015, la région a été dévastée et de nombreuses maisons et d'autres infrastructures ont été détruites.

L'association s'est bien sûr mobilisée pour venir en aide aux habitants du village, pour les aider à la reconstruction de leurs maisons.

A l'entrée du restaurant du comité un stand de l'association

- recevra vos dons et proposera une vente d'objets népalais.
- informera sur les besoins des villageois (films et vidéos)
- répondra aux questions sur la gestion transparente des fonds (site de l'association)

Dans les montagnes de l'Everest, la vie est rude, l'incertitude est grande, merci de votre accueil et merci pour vos gestes de solidarité pour mettre en œuvre les Objectifs du Développement durable sur le Toit du Monde.

Pour mieux connaître l'association, vous pouvez consulter le site : www.amitie-rapcha-nepal.fr.

Attila Kutasi, Président

Didier Suc, Président